



子どもたちに絵の魅力を！

旧本宮町出身で元跡見学園女子大学名誉教授の鈴木五郎さん（東京在住）が6月7日に市役所を訪ね、「新市誕生を祝い、ふるさとの子どもたちに絵の魅力を伝えたい」と、油絵13点を市に寄附しました。

鈴木さんは、以前母校の本宮小学校で5年間教鞭をとつておられたこともあり、平成10年にはサンライズもとみやで回顧展を開いています。今回、寄附いただいた作品は、白沢ふれあい文化ホールでの展示を予定しています。



市政出前講座を開催

本宮1区と本宮2区の福寿会（会長 鈴木光二郎）では、猪苗代町の中ノ沢温泉で行われた2泊3日の研修旅行の際に、市職員を招いて「市政出前講座」を開催しました。

講座では、現在の合併後の状況や行政改革の取り組みなどの説明を聞いたり、本宮市に関するクイズ問題に答えたりました。

参加31人の会員の皆さんは、和気あいあいの雰囲気の中で、市政に対する関心を深めていました。

岩根出身の版画家伊藤集三さん（いわき市平在住）が5月30日に市役所を訪れ、ご自身の喜寿と新市誕生のお祝いに市に木口木版画を寄附しました。木口木版画とは硬い木口（板目ではなく年輪の面）を利用した版画で、木版画とは思えない細密な線を刷ることができます。

今回寄附していただいた作品は、2000年のねんりんピックで厚生大臣賞を受賞した作品を含む2点で、来年2月には、白沢ふれあい文化ホールでの企画展も予定されています。



ペットボトル 1,200本の善意

仙台コカ・コーラボトリング株式会社（代表取締役 三島喜裕）では、災害時の非常用飲料水として2リットルのペットボトル200箱（1,200本）を市に寄附しました。6月7日に同郡山営業所津守達雄所長らが市役所を訪ね、「災害時の備蓄用に役立ててください」と市長に手渡しました。



毎年の 無料点検に感謝

本宮水道指定店会（会長 小山宏さん）では、6月の水道週間にあわせ6月5日に市内の一人暮らしのお年寄りのお宅約300世帯を訪問し、無料で水道点検とバッキン交換を行いました。11の指定店会と各地区民生委員の方々が各お宅を訪れる、「毎年来てもらえるので、とても助かっています」と皆さん感謝していました。



新たな御旗のもとに

本宮市では、消防団の「団旗」、「地区隊旗」、「分団旗」を新調し交付しました。

交付式は、6月3日第58回福島県消防協会本宮支部幹部大会に先立ち行われ、佐藤嘉重市長から川名栄消防団長に真新しい団旗が交付されたあと、本宮・白沢の両地区隊、市内14分団にそれぞれの旗が交付されました。

消防団のみなさんは、立派に完成した旗を目の当たりにしながら、気持ちも新たに、消防使命の達成に精進することを誓っていました。



長年のご尽力を
たたえて

第58回福島県消防協会本宮支部幹部大会は、本宮市消防団と大玉村消防団の幹部の皆さんら約160人が参加し、6月3日にサンライズもとみやで行われました。この大会では、長年消防防災活動に携り、功績のあった方にそれが表彰状が伝達されました。受賞された皆さん、おめでとうございます。



「カメラ散歩」では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

秘書広報課広報広聴係 ☎33-1111(内線223)



緑豊かな森へようこそ ～ファミリー緑の教室～

「つなげよう 輝く未来へ 緑の恩恵に感謝することを目的とした、ファミリー緑の教室が、6月9日に白岩の岳山ふれあい実習館で行われました。

市内と大玉村の小学生とその家族が参加し、もりの案内人とともに自然を観察したり、木工教室で手作りのペンダントを作ったりして、身近な自然を満喫していました。